

# JOURNALIST

## UNP Ikut Partisipasi Acara Pameran Pendidikan Indonesia di Timor Leste

Fernando Yudistira - [PADANG.JOURNALIST.CO.ID](http://PADANG.JOURNALIST.CO.ID)

Oct 22, 2022 - 12:21



PADANG-Indonesian Education Fair 2022 diselenggarakan oleh Kedutaan Besar Republik Indonesia di Dili pada tanggal 14-16 Oktober 2022. Kurang lebih ada 21 perguruan tinggi Indonesia yang ambil bagian pada kesempatan. Setiap universitas yang berpartisipasi dalam Indonesian Education Fair 2022 di Dili menawarkan beasiswa kepada calon mahasiswa dari Timor Leste untuk belajar di Indonesia.

Universitas Negeri Padang (UNP) turut berpartisipasi dalam acara Pameran Pendidikan Indonesia di Gedung Pusat Kebudayaan Indonesia di Timor Leste pada Jumat-Senin, 14-17 Oktober 2022. UNP mengikuti pameran pendidikan tersebut bersama dengan 20 perguruan tinggi lainnya. Keikutsertaan Universitas Negeri Padang dalam Pameran Pendidikan Indonesia 2022 juga merupakan salah satu langkah strategis yang dilakukan UNP untuk mempercepat internasionalisasinya.

Ikfan Haris, Atase Pendidikan dan Kebudayaan KBRI Dili, Timor Leste, menyatakan kegiatan tersebut masih berkaitan dengan peringatan 20 tahun hubungan bilateral Indonesia dengan Timor Leste. Ia menjelaskan, sebagai hasil pameran pendidikan tersebut, setiap perguruan tinggi di Indonesia nantinya akan menawarkan beasiswa kepada calon mahasiswa Timor Leste agar bisa belajar di Indonesia. Faktor utama yang mempengaruhi jumlah mahasiswa Timor Leste yang melanjutkan studi di Indonesia, menurut Haris, adalah biaya, bahasa, budaya, serta kedekatan sejarah dan geografis. Diharapkan program pendidikan ini akan berfungsi sebagai kekuatan untuk perdamaian dan saling pengertian, yang pada akhirnya memperkuat hubungan bilateral kedua negara.

Kepala Kantor Layanan Internasional Universitas Negeri Padang, Rusnardi Rahmat Putra, P. hD. Eng, mewakili UNP dalam memperkenalkan Universitas Negeri Padang kepada masyarakat Timor Leste melalui program Beasiswa, yang memberikan beasiswa penuh dan parsial kepada mahasiswa asing pada jenjang Sarjana (S1), Magister (S2), dan Doktor (S3).

Antusiasme peserta pameran pendidikan di stan UNP mencerminkan peluang yang sangat baik bagi UNP untuk menarik minat calon mahasiswa asing untuk belajar di Universitas Negeri Padang. Hal ini ditunjukkan dengan data 87 orang mendaftar untuk mengikuti seleksi beasiswa Universitas Negeri Padang. 18 dari mereka memilih master dan 2 untuk beasiswa doktoral. Akuntansi dan keperawatan merupakan jurusan yang paling diminati untuk jenjang S1, dengan 11 CV untuk jurusan akuntansi dan 9 CV untuk jurusan keperawatan. Kemudian diikuti dengan jurusan manajemen, psikologi, pendidikan bahasa Inggris, dan teknik sipil dan sisanya tersebar di jurusan lain. Program Magister (S2) sendiri, dengan sebanyak tiga orang yang berminat pada Jurusan Pendidikan Biologi, diikuti oleh sosiologi, akuntansi, dan manajemen, serta beberapa jurusan lainnya. Dan program doktor (S3) di akuntansi. Para calon mahasiswa yang berminat ini nantinya akan diseleksi melalui proses seleksi yang ketat.

Rusnardi Rahmat Putra, P. hD. Eng berharap melalui kerja sama ini, UNP mampu meningkatkan jumlah mahasiswa internasional, khususnya dari Timor Leste. Ia menambahkan, "Tentunya hal ini sejalan dengan visi UNP untuk mempercepat internasionalisasi universitas negeri padang dan juga menunjang program World Class University," pungkasnya. (\*\*\*)